## 令和5年度パブリックデー 開催!

11月7日、令和5年度府中南小学校パブリックデーが開催されました。『かけがえのない命とどけよ思い』というテーマのもと、ひまわりさんから6年生までが学習してきた内容を劇、歌、群読、パワーポイント、踊り、演奏等々で表現しました。たくさんの保護者の方に来ていただき、頑張っている子供たちの姿を見てもらいました。











## 「息を合わせて」

いよいよ小学校生活で最後のパブリックデーがあります。みんなで一つのものを作り上げていくということは私にとってすごく魅力的な言葉に聞こえました。初めての練習の日セリフをみんなが順番に言っていき私の番になりました。でも上手く息が合わせられず終わってしまいました。そこで次の練習の日一緒に言う人に「ここで間を取って息を合わせて言ってみよう」と言いました。やってみると前よりずっと息を合わせて言うことができました。私は上手くいかなかった時もうだめだなとすぐあきらめるのでなく、どうして上手くいかなかったのかなと原因と解決策を考えどんどん試して良くしていけばいいということが分かりました。6年生の集大成と言える最高のパブリックデーにしていきたいです。(6年生の振り返りより 一部抜粋)